


Встреча с Владыкой Сергием
Вчера митрополит Воронежский и Борисоглебский Сергий 

был гостем журналистов редакции газеты «Коммуна». Его 
Высокопреосвященство ответил на вопросы журналистов, 
касающиеся духовно-нравственной сферы жизни общества, 
проблем взаимоотношений Церкви и государства, ювенальной 
юстиции, экологии. Владыка Сергий подробно рассказал о 
работе прошедшего в феврале Архиерейского Собора Русской 
православной церкви. Отчёт о встрече читайте в одном из 
ближайших номеров «Коммуны».

Для кубинской авиации
Воронежская лизинговая компания «Ильюшин Финанс 

КО» поставит «Корпорации кубинской авиации» восемь са-
молётов. Соглашение об этом достигнуто в ходе переговоров 
премьер-министра Дмитрия Медведева с Председателем Госу-
дарственного совета и Совета министров Республики Раулем 
Кастро. Как сообщает пресс-служба Правительства РФ, в ходе 
поездки российского премьера на остров  Свободы подписан 
ряд документов, в их числе – о поставке трёх самолётов Ан-
158 и соглашение о намерениях в отношении поставки трёх 
самолётов Ил-96-400, которые будут переделаны из грузовой 
версии в пассажирскую. Сборка самолётов Ил-96-400 произ-
водится на Воронежском авиазаводе.

Назначен управделами 
Указом губернатора Алексея Гордеева на государственную 

должность Воронежской области – руководителя област-
ного Управления делами назначен Виталий Шабалатов. Со 
вчерашнего дня он приступил  к исполнению новых обязан-
ностей. Ранее Виталий Шабалатов  работал помощником 
губернатора. Прежний руководитель Владислав Токарев 
скончался 11 февраля 2013 года после тяжелой и продолжи-
тельной болезни. 

 Главные заботы «Лидера»
 Состоялось первое в этом году заседание гражданского 

собрания «Лидер» – общественного объединения, куда входят 
руководители крупнейших бизнес-структур Воронежской 
области. На нём подведены итоги работы в 2012 году. Среди 
основных проектов, поддержанных гражданским форми-
рованием, - «Моя семья»,  Международный Платоновский 
фестиваль, молодежный форум «Молгород», создание сети 
социальных столовых и многие другие. Проектная работа 
будет продолжена, а главной задачей объединения на 2013 год 
названо дальнейшее улучшение инвестиционного климата в 
Воронежской области. 
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Сообщения подготовили  
Валерий КазаНоВ, Николай Старых,  

татьяна ЮшКиНа.
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днем по области переменная облачность, 
без осадков, утром местами туман; ветер северо-
западный, умеренный; температура -3…+2.

27 февраля по области – переменная облачность, 
без осадков, утром местами туман; ветер северо-
западный, ночью –слабый, днём – умеренный; 
температура ночью -6…-11, в низких местах до 
-15, днём -3…+2.

28 февраля по области – переменная облач-
ность, без осадков; ветер западный, умеренный; 
температура ночью -8…-13, в низких местах до 
-19, днём -3…+2.
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Обязанность –  
Родину защищать
22 февраля на пло-
щади Победы прошла 
торжественная цере-
мония возложения 
венков и цветов к 
могиле Неизвестного 
солдата, посвящён-
ная Дню защитника 
отечества.

Валерий ВалентиноВ

Фото Владимира ПетрИхИнА
Почтить память всех 

погибших воинов приш-
ли губернатор Алексей 
Гордеев, члены прави-
тельства, глава Воронежа 
Сергей Колиух, пред-
ставители исполнитель-
ной и законодательной 
власти, члены областного 
и городского Советов 
ветеранов войны и тру-
да, а также представители Воронежской и Борисоглебской 
епархии и ряда общественных организаций.

 Торжественное шествие к могиле Неизвестного солдата по 
традиции возглавила рота почётного караула Воронежского 
гарнизона. После этого  для возложения венков и цветов к 
Вечному огню двинулись официальные делегации. С первым 
залпом оружейного салюта зазвучал Государственный гимн 
Российской Федерации. Завершила церемонию панихида, 
проведённая священнослужителями Воронежской и Борисо-
глебской епархии.

В преддверии праздника во всех районах города прошли 
тематические мероприятия, встречи с ветеранами Вооружён-
ных сил. Возложение венков и цветов к воинским мемориалам, 
торжественные собрания состоялись также во всех районах 
Воронежской области. В завершение Дня защитника Отечества  
горожане увидели красочный фейерверк. 

Курим до июня
Президент РФ Владимир Путин подписал антитабачный 

закон: с июня в РФ начнет действовать запрет на курение 
в общественных местах – госучреждениях, вузах, школах, 
больницах, стадионах, поездах, сообщается на сайте Кремля. 
Резонансный закон, в частности, вводит запрет для табачных 
компаний проводить лотереи и спонсировать фестивали. Под 
запрет попадет продажа электронных сигарет и жевательной 
табачной смеси. Также закон предусматривает ценовые и на-
логовые меры по сокращению спроса и ограничение торговли 
сигаретами: они исчезнут с витрин и прилавков - вместо 
них там будет выставлен лишь прейскурант на табачную 
продукцию. Вместе с тем желающие смогут получить бес-
платную медицинскую помощь, направленную на избавление 
от курения.

Взрыв в Китае
В Китае произошёл взрыв на химическом заводе в провин-

ции Гуйчжоу. Пять человек получили ранения. Как сообщает 
РИА «Новости», взрыв прогремел около десяти утра по мест-
ному времени, вслед за этим на предприятии, занимающимся 
главным образом производством химических препаратов 
для уничтожения насекомых, возник пожар. С территории 
радиусом полтора километра от места происшествия экс-
тренно эвакуировали около 29 тысяч человек, в том числе 
более 20 тысяч студентов и преподавателей Гуйчжоуского 
педагогического университета. О причинах взрыва пока не 
сообщается. По свидетельству очевидцев, грохот от взрыва 
был очень сильный, а высота пламени на месте пожара до-
стигала 100 метров.
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Встреча прошла в бюджетном 
учреждении «Областной центр 
реабилитации детей и подростков 
с ограниченными возможностя-
ми «Парус надежды». С 1 июня 
минувшего года здесь открылось 
отделение для ранней помощи 
детям с нарушением развития, 
аутизмом и их семьям. Гости после 
знакомства с Центром назвали его 
уникальным, и это действительно 
так. Сенсорная и игровая комнаты, 
спортивный зал, построенные осе-
нью 2012-го, с немалой выдумкой 
и старанием, игровая площадка во 
дворе, – всё говорит об искренней 
заботе о детворе с пока ещё неча-
стым заболеванием (под наблюде-
нием врачей находится 209 детей 
с диагнозом «детский аутизм», в 
Воронеже – 99. Если кто помнит 

американский фильм «Человек 
дождя» и актёра Дастина Хофф-
мана, талантливо исполнившего 
роль аутиста, тот имеет некоторое 
представление о характере забо-
левания). 

Алексей Гордеев и московские 
гости из фонда «Выход» обсудили 
план реализации комплексной 
программы «Аутизм излечим», 
регламента межведомственного 
взаимодействия по оказанию ран-
ней помощи, организации лечения 
и реабилитации детей. Она начала 
работу в качестве пилотного про-
екта с апреля прошлого года. 

Таким образом, в «Парусе на-
дежды», по словам Алексея Гордее-
ва, дан старт новым технологиям, 
обучению специалистов на уровне 
международных стандартов, рабо-
те с родителями. «Это не только 
гуманитарная задача для области, 

но и отработка новых технологий, 
создание необходимой среды для 
развития и образования детей и 
модели их ранней реабилитации, 
которую можно перенести на феде-
ральный уровень», - сказал Алексей 
Васильевич. 

В этот же день для родителей 
и специалистов «Паруса» - пси-
хиатров, психологов, педиатров, 
дефектологов - был организо-
ван первый обучающий семинар. 
Пройдут тренинги для педиатров 
и неврологов по раннему выявле-
нию заболевания, особенностям 
наблюдения пациентов с аутизмом 
и заболеваниями аутистического 
спектра.

  По мнению родителей, еже-
дневно приводящих сюда детей на 
занятия, педагогическая, психо-
логическая, медицинская реаби-
литация уже приносит огромную 
пользу. Изменения в течении за-
болевания малышей, страдающих 
аутизмом, заметны в лучшую сто-
рону. Это тем более отрадно, по-
скольку последние исследования 
американских врачей доказали, что 
аутизм излечим.

Подари надежду  
«человеку дождя»
Здоровье  | В Воронежской области принята комплексная программа 
ранней диагностики заболевания и  реабилитации детей с аутизмом
Губернатор алексей Гордеев на днях встретился с президен-
том аНо «Центр проблем аутизма», членом попечительского 
совета фонда содействия решению этих проблем в россии 
«Выход» Екатериной Мень и исполнительным директором 
фонда, членом Международного союза журналистов Евгенией 
Мишиной. алексей петроВ

Таким образом, устанавливается 
реальная обратная связь власти с на-
селением. В правительстве области уже 
сложилась целостная система помощи 
населению через общественные приём-
ные. А население получило возможность 
по любой проблеме обратиться в прави-
тельство области и к представителям 
губернатора непосредственно на месте. 

Учитывая социальную значимость 
проблем, которые имеются в городском 
округе город Воронеж, для более опе-
ративного реагирования всех структур 
и уровней власти на вопросы, которые 
ставит население областного центра, 
было принято решение образовать 
общественные приемные губернатора 
в районах города Воронежа.

С июня 2012 года такие обществен-
ные приемные приступили к работе. 
За прошлый год в них было принято 
823 человека, в том числе на личных 
приемах с участием заместителей гу-

бернатора, заместителей председателя 
правительства области, руководителей 
областных органов власти и струк-
турных подразделений правительства 
Воронежской области – 281.

Считая, что организационный этап, 
этап становления общественных при-
емных губернатора в городе Воронеже, 
прошел успешно, 19 февраля в управе 
Ленинского района состоялось совеща-
ние с руководителями общественных 
приемных, которое было посвящено 
подведению итогов 2012 года и поста-
новке задач на 2013 год.

Совещание открыл руководитель 
Управления по работе с обращениями 
граждан правительства области Вален-
тин Селютин, который отметил, что 
работа общественных приемных губер-
натора в городском округе уже имеет 
свои результаты, так как поставленные 
жителями областного центра вопросы 
в большей части были решены или на-
ходятся в стадии решения. 
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Власть и общество: 
есть контакт!
обратная связь | Общественные приёмные  
губернатора в Воронеже доказали свою эффективность
за три последних года количество обращений на имя губернатора 
Воронежской области остаётся стабильным: 21 тысяча обращений 
поступает в среднем на площадь им.Ленина, 1,  и еще – около 13,5 
тысячи в приемные губернатора в муниципальных районах. 

сотруднИчестВо

Первое, в чём остро нуждается ислам-
ское государство, и что оно хотело бы 
закупать в Воронежской области, - это 
пшеница, масляные культуры и корм для 
скота, заявил на встрече с губернатором 
алексеем Гордеевым Чрезвычайный и 
Полномочный Посол исламской респу-
блики иран в российской Федерации 
Сейед Махмуд реза Саджади. Причём 
иран готов не только приобретать 
зерно для собственного пользования, 
но и реэкспортировать его в соседние 
страны.

Валерий ВалентиноВ

По словам господина Саджади, исламская 
республика имеет большой потенциал для 
создания крупных запасов зерна на своих эле-
ваторах. Посол предложил услуги Ирана по 
хранению воронежской пшеницы и муки для их 
последующей реализации. Кроме того, как со-
общил гость, иранский бизнес-сектор заинтере-
сован в инвестировании в АПК на российских 
и, в частности, воронежских землях.

- В Иране, к сожалению, мало пахотных зе-
мель. При этом на сегодняшний день у нас более 
10 тысяч выпускников учебных заведений по 
линии сельского хозяйства. Из-за существую-
щей проблемы им сложно реализовать себя в 
отрасли. Есть и инвесторы, готовые вкладывать 
средства в сельское хозяйство. Они могли бы 
приобретать или брать в аренду ваши земель-
ные участки, - сказал посол.

Алексей Гордеев охарактеризовал озвучен-
ную информацию как важную и полезную для 
региона. Со своей стороны, он высказал ряд 
предложений по дальнейшему потенциальному 
сотрудничеству.

В качестве отраслей, активно развивающих-
ся как в Иране, так и в Воронежской области, 
губернатор назвал науку, нанотехнологии и  
IT-технологии. Губернатор выразил уверен-
ность в том, что по этим направлениям стороны 
могут успешно сотрудничать. В качестве других 
возможных точек соприкосновения Алексей 
Гордеев обозначил сферы деятельности, где Во-
ронеж на общегосударственном уровне входит 
в число лидеров. Речь идёт о производстве обо-
рудования для нефтяной и газовой промышлен-
ности и об атомной энергетике.

Посол пообещал, что они будут внимательно 
рассмотрены в его стране. Он также рассказал 
Алексею Гордееву о достижениях Ирана в 
фармацевтической отрасли. Так,  иранскими 
специалистами разработан препарат, эффек-
тивный в борьбе с онкологическими заболе-
ваниями. Кроме того, на российском рынке 
уже представлен медикамент, успешно изле-
чивающий склероз. Таким образом, ещё одно 
потенциальное направление взаимодействия 
– это биотехнологии.

Глава региона поблагодарил господина Сад-
жади за высказанные идеи:

- Надеюсь, что сегодняшняя встреча даст 
импульс для дальнейшего сотрудничества 
между нашей областью и вашим государством, 
- отметил он. 

Обоюдный  
интерес

татьяна юШКина

На базе колледжа создан и 
успешно работает новый учеб-
ный центр профессиональных 
квалификаций. Здесь на со-
временных станках студенты 
постигают секреты профес-
сии. Это поможет им  достой-
но выступить на областном 
конкурсе профессионального 
мастерства «Золотые руки», 
который вот уже восемь лет 
проводится на  базе учебного 
заведения. 

На этом снимке запечат-
лены студенты 4-го  курса: 

Руслан Русинов (первое место 
в областном конкурсе про-
фессионального мастерства 
«Золотые руки» по профессии 
«Токарь»); 

Андрей Быков (грамота 
участника  областного кон-
курса профессионального 
мастерства «Золотые руки» за 
стремление в освоении специ-
альности «Фрезеровщик» и 
волю, проявленную в конкур-
се; третье место в конкурсе 
«Лучший молодой рабочий 
ВМЗ» по профессии «Фрезе-
ровщик»); 

Виктор Баранов и Сергей 

Кущенко (участники конкур-
сов профессионального ма-
стерства), которые обучаются 
по специальности «Технология 
машиностроения». 

Сейчас они и другие студен-
ты колледжа под руководством 
Заслуженного мастера произ-
водственного обучения РФ 
Тамары Ивановны Анохиной,  
награжденной  почетными гра-
мотами губернатора Воронеж-
ской области (2007, 2009гг.) 
и департамента образования, 
науки и молодежной полити-
ки Воронежской области за 
активное участие в реализации 
приоритетного националь-
ного проекта «Образование» 
по поддержке талантливой 
молодежи (2011, 2012 гг.), 
готовятся к конкурсам, запла-
нированным на текущий год. 
Впереди - участие в конкурсе 
профессионального мастер-
ства ВМЗ и КБХА, затем – в 

областном и всероссийском. 
Учебные занятия требуют 

от студентов не только хоро-
ших знаний, особой точности и 
высокого качества, но и их про-
фессиональных умений, свя-
занных с решением  проблем 
машиностроения и необходи-
мых будущим организаторам 
производства. Поэтому они 
постоянно повышают уровень 
мастерства и совершенствуют 
практические навыки. Под 
руководством преподавателя 
- выпускника этого учебного 
заведения Сергея Анатольеви-
ча Белозерцева, побеждавшего 
в своё время во всероссийских 
конкурсах профессионального 
мастерства по специальности 
«Технология машинострое-
ния» и прошедшего несколько 
ступеней обучения в России и 
Германии, студенты постигают 
тонкости специальности. 

Их ждут новые открытия!

Оттачивая мастерство
образование | Профессиональные конкурсы – серьёзное испытание  

для будущих создателей космических ракет

Профессиональная подготовка высококвалифици-
рованных и конкурентоспособных специалистов  для 
таких предприятий, как Воронежский механический 
завод - филиал ФГУП «ГКНПЦ им. М.В. хруничева», 
КБха, - одно из важнейших условий успешной работы 
Воронежского государственного колледжа профес-
сиональных технологий, экономики и сервиса.

Студенты Воронежского государственного колледжа профессиональных технологий, экономики  
и сервиса Руслан Русинов, Андрей Быков, Виктор Баранов и Сергей Кущенко.

Ф
от

о 
м

их
аи

ла
 К

Ва
со

Ва
.



2 | № 27 (26049) | Вторник, 26 февраля 2013 года | КОММУНА www.communa.ru 

У карты области
Бобровский  район

Растёт молочное стадо 
К началу 2013 года поголовье крупного рогатого скота в 

районе возросло на 80 процентов, и теперь в молочном стаде 
насчитывается 18150 голов, в то время как два года назад было 
на восемь тысяч меньше. В «ЭкоНиву», расположенную в Верх-
нем Икорце, поступило 1148 пяти- и шестимесячных тёлочек 
красно-пёстрой голштинской молочной породы. А в «Заречье» 
прибыли из Австрии 420 коров мясной породы. И в Чесмен-
ке теперь откармливают 1585 голов крупного рогатого скота 
абердин-ангусской породы.  

Пожар не пройдёт 
Страшные пожары 2010 года, прокатившиеся по России, заста-

вили пересмотреть организацию пожарной службы в отдалённых 
от центров населённых пунктах. В Бобровском районе она тоже 
была пересмотрена, и в далёком от райцентра  селе  Мечётка 
появилась своя пожарная команда. Видимо, её сотрудники во 
главе с Владимиром Соломатиным с первых же месяцев работы 
столь профессионально стали нести службу, поскольку уже через 
два года после организации сумели стать бронзовыми призёрами 
Всероссийского смотра-конкурса на лучшую пожарную часть 
страны 2012 года. 

Земля с Мамаева кургана 
Несколько лет назад участник Сталинградской битвы Дмитрий 

Тихонович Касаткин привёз из города-героя Волгограда шкатулку 
с землёй. Ветеран взял её на Мамаевом кургане, который в нашей 
стране стал символом мужества, отваги и невероятной стойкости. 
С тех пор драгоценная реликвия принимает активное участие 
в военно-патриотическом воспитании школьников. Ежегодно 
за месяц до Дня защитника Отечества у памятника погибшим 
воинам в городском парке Боброва шкатулка начинает своё дви-

жение по школам 
района. Участники 
школьных команд 
передают её  из 
одного учебного 
заведения в дру-
гое и рассказывают 
при этом, какие до-
брые дела им уда-
лось совершить за 
прошедшее время. 
Финиширует эста-
фета там же, где и 
взяла старт, – у па-
мятника погибшим 
воинам.

Участник Сталинградской битвы Дмитрий Касаткин  
вручает шкатулку капитану команды средней школы  
№ 2 Павлу Шестакову. 

«Цифра» на ТВ
Почти весь прошлый год работники Бобровского радиоте-

левизионного передающего центра монтировали и тестировали 
оборудование для трансляции в эфир телевизионных и радиопе-
редач в цифровом формате. Теперь оно работает в полном объёме, 
и телевизоры бобровцев с большой четкостью могут показывать 
программы восьми федеральных каналов, а через год к ним при-
соединится и один региональный. Необходимо лишь приобрести 
специальную приставку и антенну дециметрового диапазона, на-
строить которые  может практически каждый телезритель, даже 
не обладающий специальными знаниями. 

«А дорога дальше мчится…» 
В этот раз в общественной приемной губернатора в Бобров-

ском районе провел приём граждан руководитель Управления 
автомобильных дорог Воронежской области Александр Труб-
ников. Дороги – тема постоянно больная, поэтому вопросов к 
представителю губернатора было немало. Главу Коршевского 
сельского поселения Антонину Гаршину волновало асфальтиро-
вание села. Житель Боброва Виктор Вышлов спросил о строи-
тельстве объездной дороги через райцентр. Любовь Пойманова 
из Верхнего Икорца беспокоилась о разбитых улицах села. Из 
Мечётки прибыла целая делегация жителей, просивших заас-
фальтировать хотя бы центральные улицы села. На эти и другие 
вопросы многих граждан, пришедших на приём, были даны от-
веты. Понятно, что не все они удовлетворили спрашивающих, 
но больную отрасль вылечить не так-то просто. 

Век – это не вся жизнь
В районе немало долгожителей. Возраст некоторых пере-

валил за столетний рубеж. В конце прошлого года ещё двое 
добавились к этой славной когорте. Заместитель главы адми-
нистрации района Юрий Шашкин и заместитель директора 
Бобровского комплексного центра социального обслуживания 
населения Валентина Грачёва поздравили с вековым юбилеем 
жительницу районного центра Анастасию Ивановну Баженову 
и жительницу села Мечётка Анастасию Михайловну Анохину. 
Немало трудностей и бед испытали они, но прошедшие годы 
прожили достойно. Руководители вручили ветеранам подарки 
и цветы. 

Встреча с молодостью
Более трёх часов в большом зале районного Дворца культуры 

шел ежегодный фестиваль ветеранов. Коллективы самодеятель-
ности и индивидуальные исполнители радовали зал песенным, 
танцевальным и музыкальным творчеством. Годы не властны над 
теми, кто молод сердцем, а потому искромётная и зажигательная 
энергия со сцены шла в зал, а тот реагировал возгласами вос-
торга. Фольклорная группа «Прялица» из Ясенок и вокальный 
ансамбль «Селяночка» из Анновки, Иван Коротких и Николай 
Бельков из села Мечётка, танцор Виктор Семёнов и гармонист 
Владимир Пехтерев из Пчелиновки, дуэт Татьяны Колосовой 
(фортепиано) и Карины Пациашвили (скрипка), а также десятки 
других исполнителей с воодушевлением и радостью показывали 
своё мастерство. 

Награды от Патриарха 
В последний день рождественских Святок жители села Кор-

шево супруги Сергей и Антонина Гудковы были приглашены на 
церемонию награждения церковными знаками отличия в Благо-
вещенский кафедральный собор Воронежа. Митрополит Сергий 
вручил супругам грамоты за подписью Патриарха Кирилла и 
юбилейные медали Русской православной церкви «В память 

200-летия победы 
в Отечественной 
войне 1812 года». 
Так  был оценен 
в к л а д  Гу д к о в ы х 
в восстановление 
Вознесенского хра-
ма в их родном селе 
Коршево. Облада-
телями таких же на-
град стали и другие 
жители района, ак-
тивно способствую-
щие возрождению 
православия на их 
малой родине. 

Сергей Гудков горд наградами Патриарха всея Руси. 

Подготовили Владимир ПроскурякоВ  
и Наталья ЛискиНа. 

Валерий КАЗАНОВ

Современный высокотех-
нологичный завод по выпу-
ску активированного и неак-
тивированного минерального 
порошка, являющегося ком-
понентом для производства 
асфальтобетонных смесей, 
был построен в течение 2012 
года и уже активно постав-
ляет свою продукцию на 
российский рынок. Техноло-
гии, которые применяются 
на ВЗМП, не представлены 
сегодня больше нигде в Рос-
сии и Европе, полностью 
разработаны воронежскими 
специалистами, которые сей-
час готовят документы на по-
лучение патента. Благодаря 
этой смеси дорожное полотно 
становится более прочным, 
устойчивым к деформации, 
водонепроницаемым и моро-
зостойким. 

На сегодняшний день пред-
приятие подписало договоры 
на поставку своей продукции 
для строителей скоростной 
автомагистрали Москва – 
Санкт-Петербург, а в конце 
2012 года 650 тонн минераль-

ного порошка было отправлено 
на нужды трассы М6 «Ка-
спий». Воронежским ноу-хау 
заинтересовались и во многих 
других федеральных округах. 
Так, Министерство транспорта 
Ставропольского края вышло с 
предложением к руководству 
ВЗМП построить в их регионе 
аналогичное предприятие. 
По словам генерального ди-
ректора завода Александра 
Решетникова, правительство 
Ставрополья готово полностью 
профинансировать все работы. 
Предложения поступили также 
от Ростовской области, между-
народной группы КНАУФ, 
которая является одним из 
крупнейших производителей 
стройматериалов в мире.

- Но приоритет в любом слу-
чае мы отдаём Воронежской 
области и готовы обеспечить, 
прежде всего, её потребности, 
- подчеркнул генеральный 
директор. 

Тема социально-экономи-
ческого развития получила 
продолжение в ходе рабочей 
встречи Алексея Гордеева с 
главой Новоусманского му-
ниципального района Влади-

миром Чернышовым. Губер-
натор рассмотрел просьбу о 
поддержке в вопросах ремонта 
ряда социальных объектов. 
В первую очередь – Дворца 
культуры в районном центре, 
который обойдётся в 50 мил-
лионов рублей. 

В Новой Усмани Алексей 
Гордеев, как мы и предполага-
ли, посетил пожарную часть 
№44. О работе подразделения 
губернатору доложил началь-
ник ГУ Министерства РФ по 
делам гражданской обороны, 
чрезвычайным ситуациям и 
ликвидации стихийных бед-
ствий по Воронежской обла-

сти Игорь Кобзев. Пожарная 
часть оснащена необходимым 
оборудованием для быстро-
го и качественного тушения 
пожаров, в том числе повы-
шенной опасности. Один из 
таких произошёл 14 февраля 
нынешнего года. 

Напомним, в тот день около 
пяти утра на пульт дежурного 
поступило сообщение о воз-
горании в одной из квартир 
дома № 1 по улице Цветочной 
в селе Парусное. Пожарные 
расчёты прибыли буквально 
через минуту. Рискуя жизнью, 
пожарные вывели из огня 
женщину и её троих детей, а 

также спасли и отправили 
в больницу виновника воз-
горания.

В торжественной обстанов-
ке благодарственные письма 
губернатора и именные часы с 
гравировкой получили началь-
ник караула пожарной части 
№44 по охране Новоусманско-
го района ФГКУ «1 ОФПС по 
Воронежской области» Алек-
сей Пнёв, командир отделения 
Юрий Галабурда, пожарный 
Виктор Косякин и водитель 
Иван Жегульский.

Из районного центра Алек-
сей Гордеев отправился в село 
Бабяково, где расположен Во-

ронежский индустриальный 
парк «Перспектива». Директор 
ООО «Управляющая компа-
ния «Перспектива» Александр 
Енин рассказал, что здесь уже 
сформирована транспортная, 
инженерная и коммуникаци-
онная инфраструктура. На 
предприятиях предполагает-
ся создать более 4,5 тысячи 
рабочих мест. В настоящее 
время здесь размещено уже  
19 резидентов. 

– Особенность этого инду-
стриального парка в том, что 
он является частным. Оче-
видно, что у инициаторов 
проекта есть полная уверен-
ность в реализации своих це-
лей. А правительство области 
будет активно поддерживать 
развитие парка, чтобы здесь 
размещались десятки малых 
и средних предприятий, – за-
верил Алексей Гордеев. 

Подводя итоги поездки, 
губернатор сказал:

– На жизнедеятельности 
Новоусманского района, ко-
нечно, сказывается близость к 
Воронежу: многие его жители 
работают в областном центре. 
Тем не менее важно, чтобы 
здесь поднималось собствен-
ное промышленное произ-
водство и сельское хозяйство. 
Районная администрация ра-
ботает в этом направлении 
– промышленные объекты, 
которые я сегодня проинспек-
тировал, показывают именно 
развитие экономики района. 
А это влечёт создание новых 
рабочих мест, модернизацию 
инженерной и социальной 
инфраструктуры.

В копилку развития района
Власть | В Новоусманском районе есть всё, чтобы развивались промышленное производство и сельское хозяйство
Пытаясь угадать цель рабочей поездки губернатора 
Алексея Гордеева в Новоусманский район, журналисты 
высказали мысль, что едет он награждать огнеборцев, 
которые в середине февраля спасли из горящего 
дома троих детей. В своём блоге губернатор, в част-
ности, написал: «Именно на таких людях наша земля 
и держится. Обязательно встречусь с ними лично и 
поблагодарю их за то, что они так честно и с такой 
самоотдачей выполняют свою работу». В принципе 
мы не ошиблись. Но начал глава региона поездку с 
посещения ООО «Воронежский завод минерального 
порошка» (ВЗМП) в селе Александровка.

Губернатор Алексей Гордеев особо отметил уникальность производства,  
созданного воронежскими специалистами.

Кандидатуру Геннадия Чернушкина 
утвердили 28 голосами депутатов (про-
тив - один голос), кандидатуру Сергея 
Курило – 29 голосами.

Решением заседания городской думы 
были внесены изменения в бюджет го-
родского округа город Воронеж с учётом 
замечаний профильных комиссий.

Председатель постоянной комиссии 
по градостроительной деятельности и 
земельным отношениям Иван Кадыбин 
напомнил, что ещё на прошедшем Совете 
Думы депутаты просили администрацию 
представить информацию о корректиров-
ке Генерального плана. «Сегодня этой 
информации нет. Сроки очень сжатые, а 
вопросов, связанных с этой корректиров-
кой, много», - резюмировал депутат. Его 
поддержал председатель городской думы 
Владимир Ходырев, так как требуемые 
изменения в Генеральном плане города 
связаны с изменением зонирования ряда 
земельных участков, где планируется 
строить детские сады.

Глава городского округа город Воро-
неж Сергей Колиух предложил внести 
изменения, направив на эти цели три 
миллиона рублей, за счёт других источ-
ников финансирования.

В связи с планируемым перечислени-
ем в бюджет городского округа компенса-
ционной стоимости при вырубке зелёных 
насаждений для строительства детских 
садов по ул. Минской и ул. Ростовской 
увеличена доходная часть бюджета город-
ского округа по прочим поступлениям от 
денежных взысканий (штрафов) и иных 
сумм в возмещение ущерба на 703 тысячи 
рублей.

По разделу «Общегосударственные 
расходы» уменьшены бюджетные ас-
сигнования на сумму 64,445 миллиона 
рублей.

По разделу «Национальная безопас-
ность» и правоохранительная деятель-
ность» увеличены бюджетные ассиг-
нования на сумму 651 тысяча рублей. 
Эти средства будут направлены МКУ 
«Управление по делам гражданской обо-
роны и чрезвычайным ситуациям» за счёт 
средств резервного фонда на проведение 
демеркуризационных работ в жилых 
помещениях по ул. Красноармейской, 
дом №66.

По подразделу «Транспорт» увели-
чены ассигнования для приобретения и 
установки светофорных объектов на 1,866 
миллиона рублей. По подразделу «Дорож-
ное хозяйство» на 13,454 миллиона рублей 
увеличены бюджетные ассигнования в 
рамках реализации долгосрочной муници-
пальной целевой программы «Повышение 
безопасности дорожного движения на тер-
ритории городского округа город Воронеж 
на период 2010-2013 годы».

По разделу «Национальная экономи-
ка» расходы увеличены на 13,454 мил-
лиона рублей.

По подразделу «Жилищное хозяй-
ство» на 6,870 миллиона рублей уве-
личены ассигнования на реализацию 
муниципальной адресной программы 
«Снос расселённых аварийных много-
квартирных домов городского округа 

город Воронеж». На 67 тысяч рублей воз-
росли расходы на проведение аварийных 
работ по капитальному ремонту жилого 
фонда.

По подразделу «Благоустройство» на 
12 миллионов рублей возросли расходы 
на приведение в порядок дворовых тер-
риторий. Ещё 4,562 миллиона рублей до-
полнительно направлено на реализацию 
муниципальной адресной программы 
«Капитальный ремонт и ремонт дворовых 
территорий многоквартирных домов, 
проездов к дворовым территриям».

На благоустройство Бринкманского 
сада выделено 5 миллионов рублей.

Увеличены расходы по разделу «Об-
разование» в связи с переходом детских 
дошкольных учреждений от Минобороны 
РФ в муниципальную собственность.

На 2 миллиона рублей больше будет 
направлено на приобретение оборудова-
ния и ремонта учреждений дополнитель-
ного образования.

Бюджетные ассигнования по детским 
спортивным школам возрастут на 1,390 
миллиона рублей.

На корректировку проектно-сметной 
документации школы на 33 класса в квар-
тале ВГУ будет направлено 2,5 миллиона 
рублей, на проектирование спортивного 
зала с тёплым переходом к зданию гим-
назии имени академика Н.Г. Басова – 3,7 
миллиона рублей.

На строительство школьных стадионов 
будет направлено 42,540 миллиона рублей. 
Ещё 30 миллионов рублей – на строитель-
ство физкультурно-оздоровительного 
комплекса СДЮШОР №14.

По предложению постоянной комис-
сии по градостроительной деятельности и 
земельным отношениям увеличены бюд-
жетные ассигнования на строительство 
детского сада по ул. Ростовской,69а, на 
13,961 миллиона рублей. По предложе-
нию указанной комиссии и комиссии по 
физической культуре, делам молодёжи и 
спорту финансирование на проектиро-
вание физкультурно-оздоровительных 
комплексов увеличено с 3 миллионов до 
3,5 миллиона рублей.

В процессе рассмотрения вопроса о 
корректировке бюджета депутаты за-
дали администрации вопрос о том, как 
продвигается работа по определению 

балансодержателей детских игровых и 
спортивных площадок, построенных как 
с привлечением средств муниципаль-
ного бюджета, так и средств спонсоров. 
Депутат Галина Кудрявцева рассказала о 
вопиющем бюрократическом ответе чи-
новников относительно её депутатского 
запроса о постановке на баланс спортив-
ной площадки по улице Ворошилова,44.

Сергей Колиух сообщил, что сводная 
информация по этому вопросу находится 
у руководителя Управления имуще-
ственных и земельных отношений Юрия 
Подгурского. Площадки, построенные 
на средства бюджета, после инвентари-
зации будут переданы в общедолевую 
собственность. Площадки, возведённые 
за спонсорские средства, будут проверены 
на пригодность, по итогам будет принято 
решение: принять эти площадки в обще-
долевую собственность или снести. По 
словам главы городского округа, на каж-
дую площадку должен быть сертификат 
качества и сертификат безопасности. 
Председатель городской думы Владимир 
Ходырев попросил также подключиться к 
этой проверке прокуратуру, чтобы не по-
вторялись несчастные случаи или случаи 
детского травматизма на бесхозных пло-
щадках, как в посёлке Краснолесный.

Парламентарии согласовали заклю-
чение кредитного договора МКП «Во-
ронежтеплосеть» с АКБ «Московский 
индустриальный банк» на сумму 350 
миллионов рублей сроком погашения до 
3 лет по процентной ставке не выше 14 
процентов годовых под залог объектов 
муниципальной собственности.

Депутаты утвердили Положение о 
предоставлении гражданами, претендую-
щими на замещение должностей руково-
дителей муниципальных учреждений, а 
также руководителями муниципальных 
учреждений сведений о своих доходах, об 
имуществе и обязательствах имуществен-
ного характера и о доходах, об имуществе 
и обязательств имущественного характе-
ра своих супруги (супруга) и несовершен-
нолетних детей. Также парламентарии 
одобрили Порядок формирования, обе-
спечения размещения, исполнения и кон-
троля за исполнением муниципального 
заказа городского округа город Воронеж 
и Положение о порядке предоставления 
в аренду муниципального имущества 
городского округа город Воронеж.

Часть рассмотренных вопросов тради-
ционно касалась согласования передачи 
в оперативное управление учреждениям 
социальной сферы ряда объектов муни-
ципальной собственности.

Заместитель главы администрации по 
градостроительству Михаил Кирпичев 
предоставил информацию об обоснован-
ности выдачи администрацией городско-
го округа разрешения на строительство 
отеля «Марриот», и его соответствия 
градостроительным нормам и правилам.

Депутат Андрей Померанцев поин-
тересовался у вице-мэра, прошли ли по 
этому объекту публичные слушания, а 
также, где можно познакомиться с эскиз-
ным и рабочим проектом. По словам пар-
ламентария, Союз архитекторов увидел в 
этом проекте «нарушение правил гармо-
низации». Депутат Галина Кудрявцева 
предложила коллегам принять решение, 
«которое бы запрещало до исследования 
земельных пластов Правобережья Во-
ронежа что-то строить выше 10 этажей».

информационно-аналитическое 
управление Воронежской  

городской думы. 

Кандидатуры утверждены
В городской думе | Депутаты рассмотрели корректировку бюджета-2013 

В повестке дня – поправки в бюджет.
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Заметно активизирова-
лась деятельность городских 
структур в работе с обраще-
ниями граждан, хотя здесь 
еще много недостатков и есть 
перспективы для работы.

В работе совещания при-
нял участие руководитель 
управы Ленинского района 
г.Воронежа Вячеслав Арте-
мов. В своем выступлении он 
остановился на проблемах и 
перспективах развития райо-
на, отметил, что обществен-
ная приемная губернатора в 
районе активно участвует в 
решении социально значи-
мых проблем населения.

В ходе обмена мнениями 
руководители общественных 
приемных остановились на 
наиболее значимых вопросах, 
которые звучат в обращениях 
граждан. Так, руководитель 
общественной приемной в 
Левобережном районе Ольга 
Рубащенко отметила, что 
из 18 обращений, которые 
поступили в общественную 
приемную в 2013 году, все 18 
касаются проблемы значи-
тельного повышения оплаты 
за тепло и электроэнергию, 
мест общего пользования в 
многоквартирных домах. 

Опасность ситуации в том, 
что плата за услуги ЖКХ 
становится больше реальных 
доходов отдельных категорий 
граждан. Внятных разъясне-
ний со стороны управляющих 
компаний, структур органов 
власти по этому вопросу нет. 
Эту информацию подтвер-
дили руководители обще-
ственных приемных и других 
районов города.

Руководитель обществен-
ной приемной в Центральном 
районе Николай Уланов дал 
негативную оценку работе 
Воронежской коммунальной 
палаты с управляющими 
компаниями города. В на-
стоящее время значительно 

сократилось число дворни-
ков, слесарей, сантехников 
и других, что сказывается на 
качестве обслуживания жи-
лого фонда, уборке дворовых 
территорий. В то же время нет 
утвержденных нормативов, 
нет должного контроля орга-
нов власти за происходящими 
изменениями в сфере ЖКХ. 
Наблюдается тенденция от-
кровенного препятствования 
образованию ТСЖ, передачи 
технической документации 
на дома вновь образованным 
товариществам, выписок со 
счетов и прочее.

На совещании также об-
суждались вопросы эффек-
тивности взаимодействия 
общественных приемных и 
органов местного самоуправ-
ления, качество организации 
приема граждан руководи-
телями исполнительных ор-
ганов власти области, в от-
дельных случаях был отмечен 
формальный подход ряда 
руководителей к проведению 
личного приема граждан. 
Учитывая это, было принято 
решение внести изменения и 
дополнения в существующий 
регламент работы обществен-
ных приемных губернатора.

В завершение совещания 
Валентин Селютин отметил, 
что приоритетом в работе 
руководителей общественных 
приемных остаётся макси-
мальное содействие в реше-
нии проблем населения. Они 
должны быть представителя-
ми и помощниками губерна-
тора и правительства области 
на местах. Поэтому в своей 
работе общественные прием-
ные могут рассчитывать на по-
мощь и поддержку областной 
исполнительной власти. 

Принято решение про-
информировать губернатора 
Воронежской области Алек-
сея Гордеева, руководство 
городского округа об итогах 
совещания.

Власть  
и общество: 
есть контакт!Первый и второй вопрос очередного заседания Воронежской городской 

думы касался согласования на должность первого заместителя главы 
администрации по стратегическому планированию, экономике и фи-
нансам администрации городского округа город Воронеж кандидатуры 
Геннадия Чернушкина, на должность заместителя главы администрации 
по имущественным отношениям администрации городского округа город 
Воронеж - кандидатуры Сергея Курило.

Весомая прибавка в казну
В январе нынешнего года в бюджет Воронежской области 

поступило  налогов на 33,7 процента больше, чем за аналогич-
ный период прошлого года. В денежном выражении прибавка 
по администрируемым доходам составила почти 0,5 миллиарда 
рублей. По данным  Управления ФНС по Воронежской области, 
налог на прибыль организаций при этом вырос более чем в два 
раза, а налог на доходы физических лиц – на 15 процентов.

В новостройках жильё дешевле
В отличие от 2011 года в прошлом году новое жильё в Во-

ронежской области дорожало меньше, чем жильё на вторичном 
рынке. Рост цен составил соответственно 15,9 и 18,4 процента  
(в 2011-м – 8,7 и 9,9 процента). По данным облстата, в четвер-
том квартале 2012 года стоимость одного квадратного метра 
общей площади на первичном рынке жилья равнялась  40241 
рублю, на вторичном – 44849. Николай старых.

веСти
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Поводом для этого со-
бытия стало 75-летие 
Александра Михайлови-
ча, так что в тот день не 
обошлось без вручения 
ему почётных грамот, 
медалей и других при-
ятных подарков. Конеч-
но, важен контекст, в 
котором оказались его 
работы. Они размещены 
в зале по соседству с 
творениями таких худож-
ников двадцатого века, 
как Ф.Семёнов-Амурский, 
П.Нилус, С.Романович, 
А.Бучкури. Все экспона-
ты – из музейных фон-
дов. Впрочем, по словам 
директора музея имени 
И.Н.Крамского Владими-
ра Добромирова, это лишь 
часть хранящихся здесь 
курзановских работ:  

- Курзанов написал огром-
ное количество картин. Об 
этом свидетельствуют и вы-
ставленные здесь в витрине 
крупноформатные издания. 
Даже представленные здесь 
работы свидетельствуют о том, 
как плодотворно он работал все 
эти годы. Я хочу обратить ваше 
внимание на ряд работ урывско-
го цикла. В 1980-е он рисовал 
обитателей дома престарелых, 
одиноких деревенских стари-
ков, - и в этих работах не было 
надуманного пафоса и фальши. 
Художник просто показывал 
жизнь современной ему дерев-
ни и принимал при этом сторо-

ну человека обездоленного. По 
тем временам это был, конечно, 
поступок. И тем не менее эти 
картины проходили выставко-
мы, попадали на зональные вы-
ставки! Всё-таки у Александра 
Михайловича была счастливая 
творческая судьба. 

- Он чётко определил свою 
тематику – это не всем худож-
никам удаётся! – быт и история 
родного края. Когда у меня 
спрашивают, есть ли в Вороне-
же живописцы, занимающиеся 
нашей историей, отвечаю: один 
у нас такой! И мы им гордимся, 
- признался руководитель Во-
ронежской организации Союза 
художников России Алексей 
Смирнов. 

На юбилейной выставке 
представлено более двадца-
ти живописных и графиче-
ских работ. Впрочем, всё-таки 
больше здесь посвящённых 
не далёкому прошлому, а той 
реальности, который Курзанов 
не вообразил, изучая, напри-
мер, документы или мемуа-
ры, а видел своими глазами. 
Разве что датированные 1974 
годом иллюстрации к поэме 
И.С.Никитина «Кулак» дают 
посетителю отчасти представ-
ление о другом аспекте творче-
ской деятельности художника. 
Да и они тоже – про «обычного 
человека». О нём же, кстати, в 
какой-то степени и «Кольцов-
ский сквер. Воронеж 1942» - на 

этой картине оккупант в каске 
застыл среди немецких могил 
(как известно, это место про-
гулок воронежцев вошедшие 
в город враги превратили в 
солдатское кладбище), но ху-
дожник не стремится «разобла-
чить врага», а пытается увидеть 
человека, который пришёл на 
чужую землю и, конечно же, 
скоро в неё ляжет. 

Конечно, без темы истории 
края на выставке коренного 
воронежца Александра Курза-
нова всё равно не обошлось бы. 
Пришедшие на её открытие по-
лучили от художника подарок: 
набор открыток с портретами 
земляков – героев Бородин-
ской битвы. 

Вернисаж | В областном художественном музее имени И.Н.Крамского  
состоялось торжественное открытие персональной выставки воронежского 
живописца и графика Александра Курзанова 

На открытии выставки. Александр Курзанов – второй справа.
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Ищу человека 

евгения ЛеЖаНиНа 

- Прошу заметить, - сказал 
Владимир Митрофанович, - 
что Управление Росздравнад-
зора создано не для того, чтобы 
карать, а для помощи жителям, 
нуждающимся в медицинской 
помощи и социальной под-
держке. Чтобы предупредить 
нарушения, стараемся работать 
на опережение, исходя из прин-
ципа: пациент всегда прав. И 
самое, на мой взгляд, главное 
– мы не «футболим» тех, кто к 
нам обращается.

Жалуются люди в основном 
на равнодушие или неком-
петентность врачей. Те, кому 
положены льготные медика-
менты, – на недостаточное 
лекарственное обеспечение. 
Иные обращались с вопро-
сами по медико-социальной 
экспертизе.  Низка укомплек-
тованность врачами медицин-
ских учреждений первичного 
звена. Возмущает, что бумаж-
ный вал буквально захлестнул 
докторов, отписывающих в 
основном для страховой ме-
дицины тонны бумаг, и на ка-
чественную помощь больным 
у них времени не хватает. Да 
и профессионалов, полностью 
отвечающих представлениям 
людей о должной компетенции 
и милосердии специалистов 
в белых халатах, к сожале-
нию, становится всё меньше. 
Об этом сокрушаются и сами 
врачи: «Вот уйдёт поколение 
сегодняшних сорокалетних, и 
кто займёт вакансии?» 

Медицина, как известно, 
совершенствуется. В лечебно-
профилактические учреждения 
поступает огромное количество 
нового, в том числе высоко-
технологичного, оборудования. 
Оно должно быть размещено 
и обязано служить людям от-
нюдь не по графе «платные 
услуги». Врачам вменяется 
в обязанность строго соблю-
дать сроки переподготовки и 
повышения квалификации. 

Больницы, поликлиники и 
врачи должны иметь лицензии 
на тот или иной вид медицин-
ской деятельности (с 2016 
года вместо лицензирования 
начнётся аккредитация спе-
циалистов, то есть допуск к вы-
полнению процедур, операций, 
манипуляций), и скучно снова 
никому не покажется. Сдал 
экзамен – работай, не сдал – до 
свидания.  Причём от объёма 
работ (и знаний) специалиста 
будет зависеть и его зарплата. 
В Управлении Росздравнад-
зора  уверены, что этот рубеж, 
отсекающий дилетантов от 
профессионалов,  качественно 
повысит уровень врачебной 
помощи пациентам.

За всем этим порядком и 
обязан следить Росздравнад-
зор. В Воронежской области 
работает более 700 медицин-
ских организаций, государ-
ственных и частных, 420 фар-
мацевтических организаций. 
Сотрудников в Управлении 
всего 19. Работают по регла-
менту, спущенному сверху, 
стараются привлечь к работе 
внештатных экспертов и в 
основном ухитряются держать 
руку на пульсе. У них это по-
лучается, потому что очень 
опытны и знают, где тонко.

К примеру, за два года в об-
ластные ЛПУ поступило обо-
рудования на семь с лишним 
миллиардов рублей. Закупить-
то закупили, но не везде вовре-
мя смонтировали и запустили 
в эксплуатацию. То помещения 
не успели отремонтировать, то 
специалистов подготовить. В 
Калачеевской районной боль-
нице более трёх месяцев про-
стаивали томографы, больные 
вынуждены  были ездить ради 
снимка либо в Воронеж, либо 
в соседние ЦРБ – на платные 
услуги. 

Много ли сегодня соверша-
ется в период лечения врачеб-
ных ошибок? К сожалению, 
много. Увы, порой непрофес-
сионалы попадают на работу 

даже в реанимации, где тяже-
лобольные и без того баланси-
руют между жизнью и смертью. 
Специалисты Управления про-
верки делают и плановые, и 
внеплановые (по заявлениям 
граждан, по запросам про-
куратуры, полиции и другим 
служебным надобностям). В 
ходе 157 плановых проверок 
выдали 134 предписания по 
устранению выявленных недо-
статков. По словам Александра 
Шлыкова,  не редки грубые 
нарушения лицензионных 
требований и условий, на-
рушения стандартов лечения, 
заполнения документации. 
Другая масса ошибок проис-
ходит из-за халатного отно-
шения к больным со стороны 
медицинского персонала. Все 
они, разумеется, не выявлены, 
да это и невозможно сделать 
без помощи самих пациентов 
и их родственников.

Возмутительная ситуация 
сложилась в школе-интернате 
для сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей, в Та-
ловском районе. Специалисты 
Управления Росздравнадзо-
ра приехали  проверить, как 
соблюдаются лицензионные 
требования и условия рабо-
ты медиков. И первое, с чем 
столкнулись: в должности 
врача-стоматолога второй год 
работала без всякого сертифи-
ката специалист со средним 
медицинским образовани-
ем. Такого, по условиям по-
ложения о лицензировании 
медицинской деятельности, 
утверждённого Правитель-
ством РФ, быть не должно. 
Так ещё и  пломбы детям в ин-
тернате ставили материалами,  
срок действия которых истёк в 
основном два-три года назад. 
За сироток, видимо, некому 
заступиться? Иначе, почему в 
процедурном кабинете вместе 
с другими лекарствами лежали 
запрещённые к применению 
препараты? 

Управление Росздравнад-
зора направило материалы 
дела в суд. Но мировой судья 
участка №7 Советского района 
Воронежа посчитал эти на-
рушения малозначительными 
и освободил интернат от ад-
министративной ответствен-
ности: никого же не отрави-
ли, в конце концов. Меж тем 
санкции за грубое нарушение 
лицензионных требований и 
условий строго определены 
Административным кодексом 

РФ (штраф от 20 до 30 тысяч 
рублей). И подобных случаев, 
когда суды снимают с долж-
ностных лиц все обвинения 
в грубых нарушениях «ввиду 
их малозначительности», в 
практике Росздравнадзора, 
увы, немало. Более того, закон 
требует, чтобы Управление со-
гласовывало с прокуратурой 
области внеплановые провер-
ки, и далеко не на все оттуда 
даётся «добро». Иными слова-
ми, всё делается в полном со-
гласии с призывом сверху «не 
кошмарить бизнес». А то, что 
из-за халатности подчинённых 
и попустительства их руко-
водителей страдают и дети, и 
взрослые, – это считается в 
современной России нормаль-
ным. Нас «кошмарить», судя 
по всему, разрешается.

Приходили жалобы и  на ка-
чество лекарственных средств. 
Выборочно для проверки их 
забирали из аптек, со складов, 
стационаров и увозили на 
независимую экспертизу в 
Курск, где располагается лабо-
ратория Росздравнадзора. Из 
240 отобранных при проверках 
препаратов обнаружили толь-
ко три недоброкачественных 
(0,25 процента). По России, по 
данным ведомства, насчитыва-
ется 1-2 процента. Что в таком 
случае не устраивает пациен-
тов? Александр Николаевич 
пояснил:  «Как и положено 
по регламенту, мы в минув-
шем году отбирали лекарства 
у крупных медицинских и 
фармацевтических организа-
ций, где налажен собственный 
контроль за закупками. В 
этом году пойдём в мелкую 
розничную сеть, в частные 
аптеки, склады. Кроме кон-
троля за качеством лекарств 
в Курске, летом в Воронеже 
будет работать выездная ла-
боратория Росздравнадзора, 
способная делать моменталь-
ные экспресс-анализы каче-
ства, не нарушая целостности 
ампул. Думаю, что результаты 
проверки подлинности меди-
каментов, скорей всего, будут 
уже другими».

Новый рабочий год спе-
циалисты Управления Рос-
здравнадзора по Воронежской 
области начали, в том числе с 
контроля за частными меди-
цинскими учреждениями, за 
качеством платных услуг. Так 
что читателям «Коммуны», 
судя по всему, предстоит узнать 
немало интересного.

Медицина,  
которую мы обрели
Непрофессионалы порой работают даже в реанимации,  
где тяжелобольные и без того балансируют между жизнью и смертью
Из разговора с руководителем Управления Рос-
здравнадзора по Воронежской области  доктором 
медицинских наук, профессором  ВГУ Владимиром 
Щербаковым пришла к выводу, что пациенты… ещё 
редко жалуются на некачественную медицинскую 
помощь в поликлиниках и больницах. За минувший 
год на личном приёме побывало всего 287 человек. 
315  написали в надзирающий орган письма. Скорей 
всего это те, кого очень обидели, и они не смирились с 
положением вещей. Судя по ситуации с врачеванием,  
недовольных должно быть гораздо больше.

Житель Воронежа Максим корЖоВ благодарен «коммуне» 
за статью об ипотечной банковской политике  

и просит рассказать о политике банков в отношении 
потребительских кредитов. 

Как утверждает интернет-портал Provoroneq.ru, 
потребительское кредитование в Воронеже яв-
ляется самым популярным видом заимствования 
населением денег у банков. Подобная картина 
наблюдается и в целом по России. По информации 
Центробанка, к 1 января 2013 года наши сограж-
дане задолжали банкам 4,4 триллиона рублей, по-
траченных на покупку в кредит потребительских 
товаров - холодильников, телевизоров, стиральных 
машин и многого другого. Это вдвое больше, чем 
по ипотечным кредитам, и втрое больше, чем по 
автокредитам.

Есть потребность – 
есть кредит

Магнит для счётчика  
или … кошелька?
«Интернет пестрит объявлениями о продаже магни-
тов к счётчикам, которые якобы позволяют снизить 
плату за коммунальные услуги. Но это же незаконно!» 
– возмущается житель Воронежа Пётр СИЗОВ.

комментирует специалист по связям с общественностью 
ооо «рВк-Воронеж» елена СеНиНа:

- Действительно, в социальных сетях можно прочитать 
антисоциальную рекламу вроде этой: «Пока магнит прислонен 
к счётчику, тот не работает. Стоит такая услуга около двух 
тысяч рублей. Но предупреждаем: если проверяющая орга-
низация обнаружит магнит, то это грозит административной 
ответственностью». 

Специалисты ООО «РВК-Воронеж» полагают, что при-
обретение таких товаров сэкономить вряд ли позволит, зато 
навредить может запросто. К примеру, если есть общедомовые 
приборы учета, то получается: тот, кто установил магнит на во-
дяной счётчик, крадёт воду у своих соседей. Добросовестные 
граждане платят за тех, у кого установлен магнит на счётчиках 
водоотведения. А вдруг это станет известно?

О фирмах, предлагающих магниты, ООО «РВК-Воронеж» 
и власти города знают, но наказать их владельцев нельзя, по-
скольку ответственность ложится на тех, кто покупает у по-
добных предпринимателей товар и его использует. 

Если факт использования магнита будет обнаружен, то 
управляющая компания сделает начисление собственнику 
квартиры по норме водоотведения, которая радости не вы-
зовет: получится, будто он весь месяц непрерывно держал 
краны открытыми. 

Так что лучше не экспериментировать. 

А теперь о банковской политике в отношении потребительских 
кредитов расскажут сами банковские работники.

Максим ВороНкоВ, управляющий филиалом  
банка «Петрокоммерц» в Воронеже:

- Наши конкурентные преимущества в области потре-
бительского кредитования следующие: рыночные ставки, 
быстрое принятие решения по каждой заявке, возможность 
погашения задолженности дифференцированными платежа-
ми, пониженная процентная ставка для клиентов с положи-
тельной кредитной историей или при наличии обеспечения. 
А с 12 февраля у клиентов появилась возможность получить 
потребительский кредит на срок до 7 лет. Для категории 
«розничные клиенты» при наличии страхования жизни или 
страхования рисков потери работы процентная ставка снижена 
на 2 процента.

Вадим НоВикоВ, директор регионального центра  
Банка хоум кредит в Воронеже:

- Банковскому рынку Воронежа присущи все черты рынка 
любого крупного города. Я бы не сказал, что политика наших 
банков в чём-то отличается от политики, скажем, московских 
банков. У нас в Воронеже работает большое количество кре-
дитных учреждений, которые предоставляют схожие условия 
в рамках обслуживания физических лиц, в том числе в потре-
бительском кредитовании.

Дмитрий ЧеБрякоВ, управляющий  
Воронежским филиалом ВтБ24:

- В прошлом году кредитный портфель нашего филиала 
вырос на 46 процентов и достиг 15 миллиардов рублей, в том 
числе по потребительским кредитам – 5,8 миллиарда. При 
этом потребительские кредиты, а также ипотека и кредито-
вание малого бизнеса являются основными драйверами на-
шего роста. Вообще же у нас действует правило в отношении 
зарплатных клиентов: одно посещение офиса, один документ, 
пять минут ожидания решения. Для всех «зарплатников» 
действует единая фиксированная ставка.

По сути, люди очень легко 
идут на якобы небольшие 
траты, а потом начинают жить 
в долг, что не может не вызы-
вать тревогу. В европейских 
странах подобной беспечно-
сти нет, там потребительские 
кредиты составляют четвер-
тую часть от ипотеки. 

 Поскольку данный вид 
кредитования осуществляют 
практически все банки, их 
ставки кардинальным обра-
зом не отличаются. Поэтому 
определяющим моментом 
является то, какие требова-
ния предъявляются к заём-
щикам, и какое количество 
документов запрашивается 
при этом. Однако полная 
стоимость необеспеченного 
кредита, то есть с учетом 
всех платежей и комиссий, 
может доходить в отдельных 
банках до 40-50 процентов. 
Поэтому, предупреждает 
Банк России, гражданам 
надо внимательно читать 
договоры, особенно пункты, 
изложенные мелким шриф-
том, иначе бюджет средне-
статистической семьи может 
не выдержать ощутимой 
кредитной нагрузки.

Какие именно виды и сум-
мы потребительских кредитов 
существуют, можно просле-
дить на примере Сбербанка. 
Здесь размер кредита без 

обеспечения на любые цели 
может достигать 1,5 мил-
лиона рублей, кредита под 
поручительство физического 
лица – 3 миллионов рублей, 
кредита под залог объектов 
недвижимости – 10 миллио-
нов рублей. Соответственно 
ставки колеблются от 25,5 до 
14,5 процента. 

Нет ничего удивительного 
в том, что наибольшим спро-
сом в Воронеже пользуется 
потребительский кредит без 
поручительства. 

Следует иметь в виду, что 
существует кредитование 
с разовым погашением и с 
рассрочкой платежа, оно зача-
стую носит характер целевого 
или нецелевого назначения. 
Целевой кредит оформляет-
ся обычно в местах покупки 
товара, например, в магазине. 
Нецелевой же - непосред-
ственно в банке. 

Получить потребитель-
ский кредит может, как пра-
вило, любой человек старше 
21 года, обладающий по-
стоянным доходом. Суще-
ствуют и банки, которые 
предоставляют такой кредит 
неработающим пенсионерам. 
Что касается максимально 
допустимого возраста, то в 
зависимости от вида банка 
он варьируется от 55 до 69 
лет.

ЗдОрОвье

Борис ВауЛиН

В России ежегодно диагностируется около пяти тысяч он-
кологических заболеваний у детей. После травм и несчастных 
случаев эти патологии занимают второе место по количеству 
смертей. В Воронежской области показатель детской онко-
заболеваемости за последние пять лет повысился, хотя он и 
ниже среднероссийских цифр. Среди причин роста – плохая 
наследственность, экология, социальные факторы. Врачи со-
вершенствуют диагностику, выявляют заболевания на ранних 
стадиях, но воздействовать на отрицательные факторы они не 
в силах. Так же, как и увеличить число операций, связанных с 
пересадкой костного мозга. Ежегодно в таком хирургическом 
лечении нуждаются полторы тысячи детей, но получить его 
могут только пять процентов.

Главная беда в том, что в России до сих пор нет Центра детской 
гематологии федерального уровня. «Мы по-прежнему отстаём 
от развитых стран в лечении сложных случаев, требующих 
высокоинтенсивной химиотерапии и трансплантации костного 
мозга», - говорит директор НИИ детской гематологии Александр 
Румянцев. По его мнению, в стране не более 10 детских больниц, 
где тяжелобольным ребятишкам оказывается реальная помощь. 
Очевидно, в числе этих лечебных учреждений академик РАМН 
мог бы назвать и онкогематологическое отделение Воронежской 
областной детской больницы № 1.    

О милосердии работников этого отделения, оказывающего 
помощь смертельно больным детям, о профессионализме 
врачей, стремящихся спасти их, «Коммуна» рассказывала не 
раз. Но далеко не все вопросы могут решить доктора, и в пер-
вую очередь проблемы, касающиеся достаточного снабжения 
лекарствами, медицинскими препаратами, возможностью 
беспрепятственно осуществлять все необходимые манипу-
ляции и операции. А самое главное, в чем нынче нуждается 
отделение, – в проведении капитального ремонта и полной 
реконструкции. Без этого невозможно говорить о внедрении 
новых технологий. Об этом и говорила заведующая отделе-
нием Наталья Юдина на встрече с губернатором Алексеем 
Гордеевым. 

На этой встрече был и главный врач областного клини-
ческого онкологического диспансера Иван Мошуров, кото-
рый информировал руководителя Воронежской области о 
состоянии онкологической помощи взрослому населению. 
Сегодня на учёте в диспансере состоит более 55 тысяч чело-
век. Ежегодно умирает около четырех тысяч, хотя печальный 
показатель за последние годы несколько снизился. Причина 
тому – раннее выявление заболеваний, а значит, и возмож-
ность эффективного лечения. Естественно, и диагностика, 
и лечение были бы более успешны при использовании всех 
возможностей современного оборудования, создании условий 
для приёма и размещения больных в стационаре. 

Стремление правительства Воронежской области дать 
здравоохранению новый онкодиспансер вселяет в коллек-
тив этого медучреждения немалые надежды. Предполага-
ется, что онкодиспансер будет иметь 510 коек и включать 
в себя несколько корпусов. Его возведут недалеко от 
областной клинической больницы № 1. Главный врач до-
ложил губернатору, что в настоящее время идет процедура 
выведения земли из Гослесфонда и передачи участка в 
муниципальную собственность. Заканчивается разработ-
ка медико-технического задания и определяется состав 
основного крупного оборудования, которое должно быть 
установлено в новом диспансере. 

Не всё  
по силам  
докторам
В Воронежской области показатель 
детской онкозаболеваемости за 
последние пять лет повысился, хотя он 
и ниже среднероссийских цифр 

Марина каЛиНиНа
Каменский район
На одной из ферм ООО «Ольховлогское» с октября 
прошлого года обживаются 150 нетелей абердин-
ангусской породы, завезённых сюда из Америки. 
А совсем недавно на свет появилось и первое по-
томство – бычок и тёлочка. В планах руководителя 
хозяйства Василия Коротких (на снимке) – довести 
стадо до тысячи голов, получить статус племенного 
хозяйства и продолжать развивать эту отрасль.

В мясном стаде –  
прибавление 

Дом и судьба 
Василий ЧерНоуСоВ

В марте – мае и в сентябре – ноябре в Воронежской обла-
сти пройдёт творческий смотр-конкурс районов и городских 
округов, сообщает сайт областного департамента культуры и 
архивного дела. Цель – добиться повышения эффективности 
деятельности муниципальных образований по поддержке 
учреждений культуры на местах, укрепить взаимодействие 
всех ветвей власти и органов местного самоуправления по 
развитию творческих контактов и культурного обмена. Кон-
курс поможет определить муниципальное образование, под-
готовившее лучшую творческую программу. Тема её – «Мой 
край — мой дом, моя судьба». Программа должна раскрыть 
культурно-исторические традиции городов, сёл и посёлков, 
продемонстрировать их творческие достижения. Состоять 
она будет из концерта и выставочной экспозиции. 
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адресная рассылка: Москва, С.Петербург, рязань, Белгород, 
Курск, липецк, Орел, тамбов, ростовнадону, Волгоград, Саратов, 

Самара, Н.Новгород, Псков, Красноярск, Ханкала, Киев, луганск, 
Минск, Могилев, Кишинев.

цена 5 руб.

ЗАО «Павловской МТС» 
требуется главный инженер

10 000 га пахотных земель
Высокая энерговооруженность, 

в т.ч. новыми тракторами Buhler Versatile. 
Вопрос жилья решаем (частный дом, гостиница), существуют 

льготные условия кредитования для приобретения жилья.
Трудоустройство семьи.

Заработная плата – по результатам собеседования.

Воронежская область, г.Павловск,
тел.: 8-961-182-13-13, 8-961-185-51-99
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право и организация социального обеспечения 
банковское дело
техническое обслуживание  
и ремонт автомобильного транспорта
Срок обучения: 2 года 10 месяцев – 3 года 10 месяцев.

г. Воронеж,  
ул. К.маркса, 43  
(Каменный мост), 
тел.: (473) 

252-24-81,  
252-24-88,  
222-65-52.
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продолжаеТ приём на заочное оТделение

СвОй

АвТОдрОМ

АвТОкурСы

Лиц. №4-3916 от 25 сентября 2012 г.
 Свидетельство о государственной аккредитации 
№ ИН-1735 от 10.08.2012 г.

2 марта в 13.00 
проводят

день открытых дверей
ул. Карла Маркса, 43 (Каменный мост)
Тел.: 252-24-81, 252-24-88, 222-65-52

«Институт экономики и права» и
«Автомобильный, правовой техникум»
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Цена – на момент публикации. Реклама.

реклама

предлагает 

семена 
яровых зерновых, зернобобовых, 
масличных культур:

Телефоны: (47340) 5-33-10, 5-32-97, 8-903-853-73-73.

фГуп им.а.л.мазлумова россельхозакадемии

Реклама

овес «Лев» - элита, РС-2;
ячмень «Владимир» - РС-1;
викоовсяную смесь;
подсолнечник СПК-РС-1;
подсолнечник «Лакомка» - РС-1, РС-2;
кукурузу РОСС-199-F-2.
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twitter.com/KommunaNews

за нами
Реклама.

Закрытое акционерное общество
«Воронежский комбинат стройматериалов»
ПРОВОДИТ ОЧЕРЕДНОЕ ГОДОВОЕ 
ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ

29 марта 2013 года в 14 час. по адресу:  
г. Воронеж, ул. Тихий Дон, 57, комбинат стройматериалов. 

Тел. 224-89-92.
Повестка дня:

1. Отчет о хозяйственно-финансовой деятельности Общества за 
2012 год.

2. Утверждение бухгалтерских балансов, отчета прибылей и убытков, 
распределение прибылей и убытков, утверждение годового отчета 
ревизионной комиссии за 2012 год.

3. Выборы совета директоров Общества.
4. Выборы ревизионной комиссии Общества.

Регистрация акционеров начнется с 13 часов. На
 п

ра
ва

х р
ек

ла
мы

.

поздравительная открытка
Поздравляем с днём рождения

начальника Рамонского почтамта 
Рыбкину Ирину Валентиновну,

начальника Хохольского почтамта
Солнцева Юрия Михайловича.

Желаем здоровья, радости, благополучия, долгих и счастливых 
лет жизни. 

Сотрудники редакций газет «Коммуна»  
и «Воронежская неделя».

Спортивная панорама
Воронеж  и  область

Выбыли из Кубка
После домашнего поражения в кубковом матче от «Кау-
стика» со счётом 20:21 воронежским гандболистам для 
того чтобы пробиться в следующую стадию турнира, 

необходимо было побеждать волгоградцев с минимальной 
разностью в два мяча. Учитывая то, что «Каустик» - команда 
опытная, ведущая борьбу за награды чемпионата и ставящая в 
Кубке высокие цели, сделать это было крайне сложно. В итоге, 
несмотря на все старания «энергетиков», в полуфинал вышел 
клуб из Волгограда, победивший в ответном матче со счётом 
27:19. В этом ничего удивительного нет, ведь «Каустик» на про-
тяжении многих лет является одним из лидеров отечественного 
гандбола, в девяностые годы команда четырежды становилась 
чемпионом России, неоднократно завоёвывала серебряные и 
бронзовые награды. Около двадцати воспитанников «Каусти-
ка» выступают в зарубежных командах. Воронежцы на равных 
соперничали с волгоградцами лишь в начале 2000-х, когда и 
«Энергия» завоёвывала медали чемпионата.

Теперь подопечные Игоря Грицких сосредоточат усилия 
на одном турнире. Свой очередной матч в рамках чемпионата 
России «Энергия» проведёт 27 февраля в Перми с занимающей 
пятое место командой «Пермские медведи». А в полуфинал 
Кубка России, помимо «Каустика», пробились «Университет-
Нева» (Санкт-Петербург) и «Заря Каспия» (Астрахань). 

мяч над сеткой
В эти выходные женский волейбольный клуб «Во-
ронеж» провёл на своей площадке игры с нижего-
родской «Спартой». А 26 и 27 февраля соперником 

нашей команды будет «Автодор-Метар» из Челябинска. Для 
того чтобы продолжить борьбу за повышение в ранге, ВК 
«Воронеж» нельзя терять очки на своей площадке. Эти игры 
пройдут в новом физкультурно-оздоровительном комплексе, 
расположенном у Дворца творчества детей и молодёжи, и 
начнутся в 18 часов.

Необычный для нашего города турнир прошёл недавно в 
столице Черноземья. «Снежный волейбол», вы что-то об этом 
слышали? Девять команд, состоящих из двух игроков, в течение 
целого дня сражались за главный трофей турнира, организо-
ванного энтузиастами проекта «Живи ярко». В итоге первое 
место в борьбе с соперниками и морозом завоевала команда 
«Инвестор». Отметим, что в подобном формате проходят со-
стязания по пляжному волейболу и, разумеется, летом. Но вот 
воронежские энтузиасты волейбола решили, что снег и морозы 
– не тот повод, чтобы ждать, как  говорится, у моря погоды.

А на базе лискинского спорткомплекса «Локомотив» про-
шёл открытый турнир по волейболу на Кубок профсоюза же-
лезнодорожников ЮВЖД. В соревнованиях приняли участие 
двенадцать команд, представлявших трудовые коллективы 
Воронежа, Россоши, Лиски, Поворино, Таловой и Балашова. 
Среди руководителей структурных подразделений главный 
трофей достался волейболистам Лискинского региона, которые 
в финальном поединке обыграли воронежских спортсменов. Не 
менее напряжённой была борьба среди молодёжных команд. 
Здесь первенствовали работники локомотивного депо Лиски. 
На второй позиции расположились спортсмены железнодо-
рожного узла Поворино. Третий результат показали студенты 
железнодорожного техникума. 

Турнирные успехи впереди
Заключительные матчи первенства молодёжной хок-
кейной лиги ХК «Россошь» провёл в Пензе. Сопернику 
нашей команды очки были нужны для того, чтобы за-

нять спасительное шестое место для продолжения борьбы за 
награды в плей-офф. В итоге молодёжный состав «Дизелиста» 
дважды обыграл фарм-клуб «Бурана» со счётом 4:1 и 5:2.

ХК «Россошь» занял в итоговой табели о рангах восьмое 
место из двенадцати команд и в решающий раунд турнира не 
пробился. Конечно, россошанским болельщикам хотелось бы 
увидеть игры плей-офф, но не будем забывать, что наша коман-
да является дебютантом турнира, и то, что она оставила у себя 
за спиной четырёх соперников из таких хоккейных городов, 
как Набережные Челны, Саратов, Саров и Рязань. Надо отдать 
должное руководству «Бурана», которое приняло решение сде-
лать местом дислокации именно Россошь, где для фарм-клуба 
созданы хорошие условия, и команда на домашних играх имеет 
отличную поддержку местных болельщиков. А при таких рас-
кладах турнирные успехи у ХК «Россошь» впереди.  

Чемпион уже известен
На зимнем чемпионате Воронежской области чемпион 
известен досрочно. После игр второго круга стало окон-
чательно ясно, что «Выбор-Курбатово», представляющий 

Нижнедевицкий район, для соперников недосягаем. Фавориты 
турнира провели восемь игр и во всех добились побед. В этом 
нет ничего удивительного, ведь «Выбор-Курбатово» готовится 
к повышению в ранге, и летом дебютирует в третьем дивизионе. 
А состав у «выборщиков» таков, что при определённом раскладе 
они могли бы не затеряться и среди команд второго дивизиона. 
Ведь неспроста этой зимой многие профессиональные клубы, 
в том числе воронежский «Факел», лискинский «Локомотив», 
ФК «Губкин», в качестве спарринг-партнёра выбирают для 
контрольных игр именно «Выбор-Курбатово». И надо отметить, 
что в этих матчах подопечные Радика Ямлиханова и Александра 
Бескровного выглядят вполне достойно. А что касается зимнего 
чемпионата, то теперь главной интригой станет борьба за «сере-
бро» и «бронзу». Пока небольшой отрыв от соперников имеет 
коллектив СДЮСШОР-15, занимающий второе место. А шансы 
ФК «Воронеж», ВИ ГПС и СДЮСШОР «Факел» на попада-
ние в призовую тройку приблизительно равны. Напомним, что 
зимний чемпионат области проходит в три круга.

на шоссе и треке
В Португалии завершилась веломногодневка «Вольта оа 
Альгарве», в которой весьма успешно выступил россия-
нин Денис Меньшов, представляющий города Воронеж 

и Орёл. Лидер профессиональной команды «Катюша» занял 
итоговое четвёртое место. Лучший результат Меньшов показал 
на последнем четвёртом этапе, который представлял индивиду-
альную гонку на 35 километров. В португальской веломногод-
невке в составе «Катюши» дебютировал ещё один воронежский 
спортсмен Дмитрий Козончук, который подписал контракт с 
главной велокомандой страны осенью прошлого года.

А на проходящем в эти дни в Минске чемпионате мира по 
велоспорту на треке в составе сборной России выступает воро-
нежская спортсменка Оксана Козончук. В женской командной 
гонке преследования воронежская велогонщица и две тульские 
спортсменки хоть и остались без медалей, но заняли довольно-
таки высокое пятое место. Для российской команды это несо-
мненный шаг вперёд, ведь на двух прошедших чемпионатах 
мира россиянки занимали одиннадцатые места.     

Леонид ХРУЩЁВ.

В Европейской клинике 
«Сиена-Мед» действует Центр 
детской неврологии и пси-
хиатрии, в котором работают 
специалисты, имеющие под-
готовку именно по детским 
болезням. Возглавляет Центр 
известный врач-невролог Люд-
мила Куташова.

- Действительно, некоторые 
формы поведения детей, кото-
рые выглядят как симптомы 
психических расстройств, такие, 
как застенчивость, тревога (не-
рвозность), странные пищевые 
привычки и эмоциональные 
вспышки, могут быть нормаль-
ной частью развития ребенка, 
- говорит руководитель Центра 
Людмила Анатольевна. - Виды 
поведения становятся симпто-
мами, когда они появляются 
очень часто, продолжаются 
длительное время, возникают 
не «по возрасту» или вызывают 
значительное нарушение спо-
собности ребенка или его семьи 
к функционированию. Поэтому 
разобраться в вопросе под силу 
только квалифицированному 
специалисту. Заострю на этом 
внимание - некоторые родите-
ли, заметив ту или иную особен-
ность в развитии своего ребенка, 
уповают на то, что со временем 
все пройдет. Однако не всегда 
все происходит именно так. 

-  Существует ряд рас-
стройств, характерных именно 
для детского возраста, - продол-
жает врач, - хотя некоторые из 
них могут сохраняться на про-
тяжении всей жизни человека. 
В любом случае, консультация 
специалиста не помешает. В 
наш Центр терапии мозга ча-
сто обращаются пациенты с 
очень тяжелыми проявления-
ми нервных и психических за-

болеваний. И мы всегда жалеем 
только о том, что они пришли 
к нам слишком поздно, когда 
болезнь успела поразить все 
системы организма. Мы могли 
бы оказать им более действен-
ную и эффективную помощь, 
если бы они обратились к нам 
на несколько лет раньше. В 
нашем распоряжении – но-
вейшие методы диагностики и 
лечения эпилепсии, головных 
болей, нарушений координа-
ции и движения, отклонений 
в развитии, связанных с не-
врологическими нарушениями, 
неврологических осложнений 
детского церебрального па-
ралича, осложнений после 
травм головы и позвоночника, 
повреждений периферической 
нервной системы и других.

Наши врачи специализиро-
вались в зарубежных клиниках 
и сегодня готовы использо-
вать этот опыт на практике. В 
Центре есть все необходимое 
оборудование, современная 
лаборатория, есть программы 
лечения, созданные на основе 
последних достижений меди-
цинской науки. 

Нужно помнить о том, что 
больной ребенок нуждается 
в особом внимании. Болезни 
растущего и еще неокрепшего 
детского организма отличают-
ся своеобразным течением, а их 
диагностика и лечение требуют 
специальных методик. 

Комплексная консультация 
проводится по предваритель-
ной записи по телефону либо 
при непосредственном обраще-
нии в клинику.

Адрес клиники:
г. Воронеж, ул. 60-й Армии, 

д. 22б (ост. «Линия»),  
тел. 8 (473) 247-77-55. 

www.sienamed.ru

Болезни, родом 
из детства
здоровье | В Европейской клинике «Сиена-Мед» 
открылся Центр детской неврологии и психиатрии 

многие, кому пришлось столкнуться с детскими болез-
нями, знают, как непросто найти специалиста, одина-
ково хорошо разбирающегося и в детской неврологии, 
и в детской психиатрии. В некоторых поликлиниках и 
медцентрах из-за дефицита специалистов с детьми 
работают врачи, специализирующиеся на взрослых 
болезнях. между тем известно, что симптоматика у 
детей заметно отличается от той, которая наблюдается 
у взрослых. 

Квалифицированные специалисты помогают детям 
справиться с недугами.

Лицензия ЛО-36-01-000111 от 08 августа 2008 г. выдана Главным управлением  
здравоохранения Воронежской области. На правах рекламы.

ПРИёМ ВЕдУТ КВАЛИФИЦИРОВАННыЕ СПЕЦИАЛИСТы, 
КОТОРыЕ ПРЕдУПРЕдяТ О ВОЗМОжНых ПРОТИВОПОКАЗАНИях

марина Калинина

От имени депутатов Воронежской городской думы 
и от себя лично выражаю глубочайшие соболезно-
вания родным и близким в связи с безвременной 
кончиной

Юрия Даниловича 
ГончароВа.

Вся жизнь Юрия Даниловича была ярчайшим 
символом беззаветного служения своей Родине, 
людям и искусству. 

«Повесть о ровеснике», «Сто холодных ночей», 
«Теперь - безымянные», «Нужный человек»… Его 
произведения – пронизанные светом души автора 
– стали поистине народными, их знали и любили 
представители разных поколений. 

Юрий Данилович Гончаров навсегда останется для 
нас удивительным примером стойкости и мужества, 
безбрежного таланта и творческой энергии, трудолю-
бия и благородства.

Его уход – невосполнимая утрата для отечествен-
ной литературы. Мы глубоко скорбим вместе с вами, 
всеми земляками Юрия Даниловича и поклонниками 
его таланта. 

Председатель Воронежской городской думы 
В.Ф.ХодыреВ.

 Уважаемые жители города и области!

общественная приёмная «КоммУны» 
ждет вас по средам с 14 до 17 час. в приёмной совета жильцов  

Коминтерновского р-на (вход со стороны «Медико-сервис»  
и «Стоматологии») по адресу: ул.Лизюкова, 36.


